

del pago de la huerta; adjudicado al Estado por débitos de contribución de dicho señor.

Ha sido tasado para la venta en 50 pesetas, con una renta graduada de 2 pesetas, que, capitalizada al 4 por 100 y deducido el 10 por 100 de Administración, asciende á 45 pesetas.

Tipo para la primera subasta, 50 pesetas.

**Fincas adjudicadas**

por los Juzgados de esta provincia en pago de costas.

**PARTIDO JUDICIAL DE PURCHENA**

**Término municipal de Sierro.**

**FINCAS RUSTICAS.-MENOR CUANTIA**

**PRIMERA SUBASTA**

Número 995 del inventario.—Un trance de tierra de secano con algunos viñedos, almendros y otros árboles frutales, sito en el pago de la Rambla de la Canal, de dicho término Municipal, de cabida 3 fanegas del marco del país, equivalentes á 1 hectárea, 93 áreas y 20 centiáreas.

Linda: por Levante y Norte, con Cayetano Medina Domene; Poniente, con rambla, y Sur, con la jurisdicción de Sufli; adjudicado al Estado para hacer efectivas las costas, en que fué condenado José Rubio Ruiz, por la suma de 500 pesetas dicha finca, sin que se le conozca renta graduada.

Tipo para la primera subasta, 500 pesetas.

Número 996 del inventario.—Un trance de tierra de secano, sito en el pago del Hornillo, término municipal de Sierro, de cabida 3 fanegas marco del país, equivalentes á 1 hectárea, 93 áreas y 20 centiáreas.

Linda: al Levante, con Manuel Rubio Jiménez; Poniente, con José Rubio Jiménez, y Norte y Sur, con José Manuel Hernández Sánchez.

Otro trance de tierra de secano, en el pago de los Servales, del mismo término, de cabida 2 fanegas y 4 celemines de igual marco, equivalentes á 1 hectárea, 50 áreas y 26 centiáreas.

Linda: al Levante, con Juan Pérez Muñoz;

Poniente, con Antonio Manso Vela; Norte, con José Abellaneda Lozano, y Sur, con Nicolás López Sánchez.

Otro trance de tierra de secano con viñedo, de cabida 4 celemines de dicho marco, equivalentes á 21 áreas y 46 centiáreas, sito en el pago de los Morteros, del mismo término.

Linda: al Levante, con Federico López Ortega; Poniente, con José Sánchez Fernández; Norte, con José López Muñoz, y Sur, con Eloy Medina Hernández.

Una casa en la calle de San Antonio, del pueblo de Sierro, sin número, compuesta de dos pisos, con cinco habitaciones y un corral, de 60 metros cuadrados de superficie.

Linda: por izquierda, con desanche; derecha, saliendo, con Diego Rubio Muñoz, y espalda, con las acequias del Viernes; adjudicada al Estado para hacer efectivas las costas, en que fué condenado Juan Rubio Jiménez, por la suma de 549 pesetas y 33 céntimos ambas fincas, sin que se le conozca renta graduada.

Tipo para la primera subasta, 549 pesetas y 33 céntimos.

Número 997 del inventario.—Un trozo de tierra de secano labrantío, sito en el pago de Juan Martínez, de dicho término municipal, de cabida una fanega del marco real, equivalente á 64 áreas y 40 centiáreas.

Linda: por Levante, con Manuel Ortega Guirado; Poniente y Norte, con Eugenio Rubio Rubio, y Sur, con José Forquera Jiménez.

Otro trance de tierra de secano, con plantaciones de almendros, sito en el pago de la Cuesta Grande, del propio término, de cabida 1 fanega y 3 celemines del citado marco, equivalentes á 80 áreas y 9 centiáreas.

Linda: por Levante, con José Jiménez Sánchez; Poniente, con río y con el camino real; Norte, con José Hernández Cano, y Sur, con Emilio Rubio Fernández; adjudicados al Estado para hacer efectivas las costas, en que fué condenado Felipe Alonso Vela, por la suma de 744 pesetas y 29 céntimos ambas fincas, sin que se le conozca renta graduada.